

377 Übersichten

- 377 Zwischen Klinik, Hörsaal und Sitzungszimmer – zum 100. Geburtstag von Helmut Kraatz (6.8.1902–13.6.1983)
David, M.
- 381 Beratung bei Stillproblemen
Grützmaker, A.
- 386 Einflussfaktoren der Entbindungsklinik auf den Stillbeginn
Abou-Dakn, M., J. R. Strecker
- 393 Aspekte von Geburt und Stillen von Kindern mit Spaltbildungen
Heinzel, N., J. Baltzer
- 398 Differenzialdiagnostik und Therapie der Lippen-Kiefer-Gaumen-Spalten
Bull, H.-G., C. Lenzen
- 404 Juristische Aspekte im Rahmen der Geburtsmedizin
Schlund, G. H.

409 Originalarbeiten

- 409 Untersuchungen zur Regulation von CRH, ACTH und Kortisol in der Trophoblastzelle in vitro
Höcker, I., V. Briese, D. U. Richter, I. Mylonas, K. Friese, U. Jeschke
- 415 Untersuchungen zur Isolierung, Reinigung und Kultivierung von humanen endometrialen Zellen und zur In-vitro-Expression von Inhibin in glandulären Epithelzellen
Mylonas, I., L. Winkler, U. Jeschke, V. Briese, K. Friese
- 424 Therapie des rezidivierenden epithelialen Ovarialkarzinoms mit sekundärer Tumorreduktion und kontinuierlicher intraoperativer intraperitonealer hyperthermischer Chemoperfusion (CIIPHCP)
Chatzigeorgiou, K., S. Economou, G. Chrysafis, A. Dimasis, G. Zafiriou, K. Setzis, N. Lyrtzopoulos, G. Minopoulos, K. Manolas, N. Chatzigeorgiou

430 Kongresskalender

377 Reviews

- 377 Between Clinic, Auditorium and Conference Room – to Commemorate the 100th Birthday of Helmut Kraatz (6.8.1902–13.6.1983)
David, M.
- 381 Medical Consultation in Breast-Feeding Problems
Grützmaker, A.
- 386 Influence of the Birth Clinic on Breastfeeding
Abou-Dakn, M., J. R. Strecker
- 393 Aspects of Birth and Breastfeeding from Children with Cleft Palate
Heinzel, N., J. Baltzer
- 398 Differential Diagnosis and Treatment of Cheilognathopalatoschisis
Bull, H.-G., C. Lenzen
- 404 Legal Aspects in Obstetric Medicine
Schlund, G. H.

409 Original article

- 409 Investigations on Regulation of CRH, ACTH and Cortisol in Trophoblast Cells in vitro
Höcker, I., V. Briese, D. U. Richter, I. Mylonas, K. Friese, U. Jeschke
- 415 Investigations on Isolation, Purification and Cultivation of Human Endometrial Cells and on the in vitro Inhibin Expression in Glandular Epithelial Cells
Mylonas, I., L. Winkler, U. Jeschke, V. Briese, K. Friese
- 424 Treatment of Recurrent Epithelial Ovarian Cancer with Secondary Cytoreduction and Continuous Intraoperative Intraperitoneal Hyperthermic Chemoperfusion (CIIPHCP)
Chatzigeorgiou, K., S. Economou, G. Chrysafis, A. Dimasis, G. Zafiriou, K. Setzis, N. Lyrtzopoulos, G. Minopoulos, K. Manolas, N. Chatzigeorgiou

430 Congress announcement